

Eskijian Museum

Par solidarité et soutien, je dédie ce Nocturne à l'Arménie, à Artsakh (Haut-Karabakh), à tous les Arméniens résidant sur les territoires de l'Arménie, ainsi qu'à tous ceux de la diaspora arménienne, qui souffrent de voir leur pays, leur peuple, leur culture et leur patrimoine historique malmenés depuis de trop nombreuses années. Cette musique est un message fraternel et bienveillant, une aspiration à la paix et à l'espoir. Puisse-t-elle apporter un peu de réconfort à toutes les âmes meurtries et leur faire savoir que des peuples frères et des cœurs amis ne les oublient pas. Patrick Radelet (de France)

Out of solidarity and support, I dedicate this Nocturne to Armenia, to Artsakh, to all the Armenian people living on the land of Armenia as well as those from the Armenian diaspora, who have been suffering to see their country, their people, their culture and their historical heritage mistreated for far too long. This music is a brotherly and kind message, an aspiration of peace and hope. May this music bring some comfort to all the wounded souls and let them know that brother nations and friendly hearts do not forget them. Patrick Radelet (from France)

Zone contenant les pièces jointes

Prévisualiser la vidéo YouTube To Armenia and Artsakh : « Nocturne » by Patrick Radelet